

## ABSTRAK

Lita Ardillah, 2022, *Analisis Pendistribusian Zakat Kepada Mustahik Di Lembaga Amil Zakat Infaq Shadaqah Muhammadiyah (LAZISMU) Pamekasan*”, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing Dr. Sakinah, M.E.I.

**Kata Kunci:** *Pendistribusian, Zakat, Mustahik*

Pendistribusian zakat tentu memberikan manfaat bagi para mustahik apabila penyalurannya dapat tepat sasaran kepada orang yang berhak mendapatkannya. Dengan program pendistribusian zakat mulai dari penyaluran zakat yang bersifat konsumtif untuk memenuhi kebutuhan pokok mustahik kemudian dilanjutkan ke penyaluran yang bersifat produktif untuk merintis atau mengembangkan usaha mandiri. Agar tidak menyalahi prinsip syariah, pengembangan program pendistribusian perlu mendasarkan pada dalil-dalil baik dari segi kaidah kebahasaan maupun pendekatan tujuan syariat.

Ada dua fokus penelitian, yaitu: *Pertama*, Bagaimana Pendistribusian Zakat Kepada Mustahik di LAZISMU Pamekasan. *Kedua*, Apa saja faktor penghambat dan faktor pendukung dalam pendistribusian kepada mustahik di LAZISMU Pamekasan. Berdasarkan fokus penelitian diatas, maka tujuan penelitian ini adalah, *Pertama*, Untuk mengetahui proses pendistribusian zakat di LAZISMU Pamekasan, *Kedua*, Untuk mengetahui faktor penghambat dan faktor pendukung dalam pendistribusian zakat kepada mustahik di LAZISMU Pamekasan.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan jenis deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data dengan melakukan Reduksi Data, Penyajian Data dan Penarikan Kesimpulan. Data yang diperoleh di cek keabsahan datanya dengan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, Proses pelaksanaan pendistribusian di LAZISMU Pamekasan, ada dua macam, diantaranya ialah: 1). Pendistribusian zakat secara konsumtif berupa bantuan kepada fakir miskin, bantuan kepada para korban bencana alam, bantuan beasiswa kepada peserta didik dari keluarga fakir miskin, bantuan kepada muallaf, bantuan kesehatan dan bantuan bedah rumah bagi mustahiq yang rumahnya jauh dari kata layak buat di tempati. 2). Pendistribusian zakat secara produktif diwujudkan dalam program pemberdayaan ekonomi usaha berupa bantuan modal usaha bagi pengusaha kecil menengah yang membutuhkan bantuan untuk usahanya. *Kedua*, Faktor penghambat pendistribusian zakat terdapat dua faktor yaitu jangkauan yang luas, dan keterbatasan personal yang dimiliki di LAZISMU Pamekasan. Sedangkan faktor pendukung pendistribusian zakat terdapat tiga faktor yaitu faktor adanya perencanaan program yang jelas (seperti: pilar sosial kemanusiaan, pilar dakwah, pilar ekonomi, pilar kesehatan, pilar pendidikan, dan program qurban), faktor ketersediaan dana, serta masih banyaknya masyarakat yang miskin.